
Deliberazione del Consiglio Comunale

Adunanza Straordinaria Seduta di Prima convocazione

Comune di Finale Ligure
Provincia di Savona

Numero progressivo 74

L’anno duemilaventuno il giorno nove del mese di Agosto alle ore 15:00 a seguito 
di  regolare  convocazione,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale  nella  Sala  Consiliare  - 
Palazzo Comunale - Via Pertica 29 in adunanza Straordinaria di Prima convocazione 
previa notifica.

Fatto l'appello nominale risultano:

N. Nominativo Pres. Ass.

1 FRASCHERELLI UGO X

2 GUZZI ANDREA X

3 BRICHETTO CLARA X

4 CASANOVA CLAUDIO X

5 ROSA MARILENA X

6 VENERUCCI DELIA X

7 DE SCIORA FRANCO X

8 GATTERO OLGA X

9 RESCIGNO MASSIMO X

10 MAMBERTO CARLO X

11 SALPIETRO LAURA X

12 DALL'ARA DELFIO X

13 CERVONE PIER PAOLO X

14 FASCIOLO CAMILLA X

15 FOLCO PAOLO X

16 CILETO TIZIANA X

17 GEREMIA MARINELLA X

Totale componenti:  Presenti: 16  Assenti: 1

______________________________________________________________

Assiste il Segretario Generale:  Dott.ssa Isabella Cerisola.

Il  Presidente  Delia  Venerucci  assume  la  presidenza  della  presente  adunanza 
Straordinaria e, riconosciutane la legalità, dichiara aperta la seduta. Scrutatori designati 
i Consiglieri signori:

         
______________________________________________________________

OGGETTO

Question Time.



N. 74

OGGETTO: Question Time.

PRESIDENTE
Benissimo allora cominciamo col Question Time. Consigliere Geremia.

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA
Buongiorno a tutti. Io ho una domanda per il Sindaco, se per favore ci aggiorna un pò,  
visto che la stagione estiva è ormai quasi al termine, sulla situazione della Fortezza di  
Castelfranco,  quando potranno aprire  le  porte di....  finalmente di  uno dei  ristoranti  più 
prestigiosi comunque della nostra zona anche al pubblico. Grazie

SINDACO
Allora io ringrazio per questa domanda perché mi permette di dire alcune cose. Allora è 
arrivato  il  parere  della  Sovrintendenza  la  settimana  scorsa,  adesso  guardo  la  data, 
comunque  i  consiglieri  possono  ovviamente  averne  copia  e  quello  che  mi  fa  specie,  
considerando quello che è stato detto in questi  mesi,  quello che è stato scritto,  leggo 
testualmente, la sovrintendenza scrive: «Considerato che le opere sono state realizzate in 
difformità  o  in  assenza  dei  titoli,  ma  nel  loro  complesso  rientrano  nell’ambito  della 
manutenzione  ordinaria  e  manutenzione  straordinaria  e  pertanto  non  rientrano  tra  le 
violazioni  da  sanzionare  secondo quanto disposto dagli  articoli  33  e 37 del  DPR che 
sarebbe il testo unico dell’edilizia». Allora io mi ricordo gli articoli sul giornale, di commenti 
su questioni no?, dieci, quindici abusi edilizi: gli abusi edilizi a Castelfranco non ci sono  
mai stati. 
Ho  qui  scaricato  dalla  Treccani  la  definizione  di  manutenzione:  «Il  complesso  delle 
operazioni necessarie a conservare la conveniente funzionalità ed efficienza di un bene». 
Quindi  nella  sostanza,  poi  adesso  senza  voler  polemizzare,  questo  parere  mette  in 
evidenza come alcune cose debbono essere ridotte in pristino e queste cose sono per 
esempio l’insegna “ristorante” sul cancello di ingresso al Forte, quel gallo di ferro battuto,  
cioè parliamo di cose di questo tipo qui, e altrettante possono essere conservate, così 
come realizzate, proprio perché non rappresentano un danno per la struttura.
Il  … l’ufficio,  in  ossequio  a  questo  provvedimento,  emetterà  l’ordinanza  con  la  quale 
verranno....verrà ordinata la remissione in pristino stato delle cose che la Sovrintendenza 
ha ritenuto non essere compatibili  con la destinazione...  col  bene monumentale.  Però, 
ripeto,  se  volete,  ve  le  elenco.  Le  cose  che debbono essere  ridotte  in  pristino  sono: 
l’insegna “ristorante” sul cancello di ingresso al Forte, quindi parliamo di quel gallo in ferro 
battuto con il, col mastello da cuoco; due infissi che sono stati sostituiti al posto di infissi 
ammalorati, dovranno essere messi degli infissi di diverso tipo, però non è che sono stati  
messi degli infissi laddove gli infissi non c’erano e quindi è stato fatto un buco, sono stati 
semplicemente messi degli  infissi  e dovevano mettere degli  altri  infissi;  installazione di 
tavoli e sedie fissati alle mura del castello, quindi parliamo dei Fisher; 4 installazione di  
ombrelloni nel cortile esterno; 6 realizzazione dell’impianto a gas, c’è un impianto a gas 
che è stato, con dei bomboloni, che sono stati appoggiati al suolo; 9 impermeabilizzazione 
del locale lungo il parapetto della terrazza, cioè è stata messa una guaina e quindi dovrà 
essere messo qualcosa che sarà in coerenza rispetto al bene monumentale. Però nella 
sostanza  tutto  il  resto  è  ritenuto  compatibile;  quello  che  vorrei  evidenziare  come  la 
Sovrintendenza che è l’ente, cioè lo Stato, che è il  titolare del ..  del vincolo sul bene, 
ritiene che non siano da adottare delle sanzioni e questo secondo me ha delle... ha una 
rilevanza non da poco anche su quello che è l’eventuale procedimento penale, perché si è 
parlato di procedimento penale, in realtà non si è ancora visto nulla. Quindi secondo me la  
cosa poi si è risolta, non è ancora risolta nel senso che dovrà essere emessa l’ordinanza 
da parte del Comune, dovrà andare a essere ridotto in pristino stato, ci dovrà essere un 



sopralluogo e poi successivamente, se le cose verranno, se l’ordinanza verrà adempiuta, 
ovviamente potrà riaprire il ristorante, confido che queste cose accadano, ma quello che è 
successo è quello che tutte le persone, diciamo così, intellettualmente oneste sapevano 
che sarebbe successo, a fronte di quello che era stato fatto. Grazie.

Alle ore 15,08 esce l'Assessore Andrea GUZZI mentre parla il Sindaco Frascherelli.
Sono presenti il Sindaco e n. 14 Consiglieri comunali.

Alle  ore 15,09 rientra l'Assessore Andrea GUZZI  ed esce l'Assessore Marilena ROSA 
mentre parla il Sindaco Frascherelli.
Sono presenti il Sindaco e n. 14 Consiglieri comunali.

Alle ore 15,10 rientra l'Assessore Marilena ROSA mentre parla il Sindaco Frascherelli.
Sono presenti il Sindaco e n. 15 Consiglieri comunali.

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA
Ma e quindi si dovrà aspettare che vengano diciamo.. fatti tutti questi adeguamenti che hai 
elencato, oppure si possono far aprire...

SINDACO
Questi, queste cose, seppur minimali, sono ritenute dalla Sovrintendenza non compatibili  
con il vincolo e pertanto devono essere ridotte in pristino che per il linguaggio normale 
significa eliminate; una volta eliminate ci dovrà essere un controllo sul fatto che sono state 
eliminate e  poi,  una volta  eliminate,  quindi  poi  ovviamente  verrà  meno,  non c’è  stato 
nessun provvedimento di,  diciamo così,  di  decadimento dell’agibilità,  semplicemente in 
pendenza  di  questioni  urbanistiche-edilizie  l’agibilità  del  locale  viene  automaticamente 
sospesa nel senso che lo prevede la legge. Nel momento in cui le cose tornano ad essere, 
diciamo  così,  in  regola,  l’agibilità  tornerà  ad  esserci  e  pertanto  potranno  tornare  a 
somministrare i pasti.

PRESIDENTE
Ci sono altre domande? Consigliere Cileto

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO
Allora mi è stato riferito da più persone che, vista la grande stagionalità, ci mancherebbe,  
ben venga, tutte queste persone che arrivano a Finale fanno piacere, di molte persone che 
non sono riuscite a trovare posto nelle spiagge libere attrezzate. Ora, essendo che io 
sapevo  da  regolamento  che  la  spiaggia  libera  attrezzata  tutte  le  mattine  dovrebbe 
ricominciare l’affitto di sdraio ed ombrelloni, cioè non si possono dare ombrelloni in affitto  
per più della giornata, quindi non per una settimana, un mese o una stagione, mi chiedevo  
se eravate informati, se c’era qualche criticità del come mai appunto già al mattino presto  
è difficile trovare ombrelloni e sdrai nelle spiagge libere attrezzate dove appunto, come da 
regolamento,  non dovrebbe esserci  nessuna prenotazione antecedente,  che arriva  dal 
giorno prima.

PRESIDENTE
Assessore Guzzi, prego

ASSESSORE ANDREA GUZZI
Sì è esattamente così. Le spiagge libere attrezzate come non solo le SLA ma neppure  la 
SLO  possono ricevere prenotazioni di alcun tipo, nel singolo giorno, né in più giorni. A noi 
non  risulta  che  questo  accada.  Se  questo  succede,  che  vengano  informati  gli  uffici 
preposti  e  questi  faranno  gli  eventuali  controlli.  A  noi  segnalazioni  di  questo  tipo 



sinceramente ad oggi non sono per nulla arrivate, e neanche voci di popolo, ecco; poi se 
ci sono delle situazioni, chi le vede le denunci e chi di dovere farà le verifiche, ecco.

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO
Quindi deve essere...  le persone devono andare dove per...  dire questa cosa? Cioè la 
verifica chi è che la deve fare?

ASSESSORE ANDREA GUZZI
Allora  l’ente  Comune  sicuramente  per  le  nostre  spiagge  libere  attrezzate,  perché  noi 
siamo i concessionari che diamo in affido, diamo in gestione questa nostra porzione di 
spiagge e quindi, di certo, se il Comune viene informato di questo, sia l’Ufficio Demanio 
nostro  che  anche  la  PM poi  effettua  i  controlli,  e  altrimenti  l’ente  di  controllo  sapete 
benissimo del demanio sono anche le Capitanerie, quindi nel caso anche la Capitaneria.  
Ma ripeto, a noi di queste anomalie, quest’anno perlomeno non sono arrivate, prenotazioni  
su spiagge libere non ne abbiamo, scusa.....prenotazioni....., segnalazioni su prenotazioni 
di spiagge libere attrezzate non, almeno io non ne ho. Poi, ripeto, se ci sono, gli uffici  
preposti, giustamente, devono verificare, così come noi dobbiamo verificare sul rispetto 
delle convenzioni, dei contratti che abbiamo con queste spiagge libere. Quindi la verifica 
delle tariffe, piuttosto che anche dei servizi che queste hanno offerto e promesso di dare 
alla città.

PRESIDENTE
Altre domande? Consigliere Fasciolo

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO
Ok grazie. Mi dispiace che probabilmente, se ci fossimo sentiti prima, l’assessore Rosa 
avrebbe potuto darmi dettagli più puntuali. Io le faccio una domanda in merito ai fatti delle 
ultime settimane perché un po’ sui media, un po’ sui social sono emersi vari controlli anti 
assembramento  specialmente  nella  zona del  Borgo,  le  chiedevo  dunque quel  servizio 
privato per cui il Comune ha erogato un contributo in questo momento che tipo di attività 
faccia, se poi il controllo è effettuato invece dagli organi della Municipale. Grazie.

PRESIDENTE
Assessore Rosa, prego

ASSESSORE MARILENA ROSA
Grazie. Allora innanzi tutto questo controllo, i controlli di questi stewards, chiamiamoli così,  
sono solo nel centro di Marina... Finalborgo e Pia sono esclusi. E quindi è la Municipale 
che verifica gli assembramenti o quello che c’è, che fa i controlli.
(voci fuori microfono)

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO
Ok, invece non si è pensato di estendere, immagino che la funzione di questi addetti ai  
servizi di controllo sia una funzione dissuasiva per evitare di arrivare a una sanzione o a  
un intervento proprio dell’autorità, non si è pensato di estenderlo su tutto il territorio?

ASSESSORE MARILENA ROSA
Allora,  ti  rispondo.  Non è una decisione che abbiamo preso noi:  questa  è  stata  fatta 
dall’Associazione dei commercianti, e Finalborgo e Pia non hanno voluto aderire. Non è 
che sono stati  esclusi  per qualche motivo,  solo per il  fatto  che loro non hanno voluto 
aderire diciamo a questa convenzione (voci fuori microfono) e se invece fossero chiamati,  
logicamente interverrebbero e logicamente chiamerebbero poi la Polizia Municipale.



PRESIDENTE
Altre domande? Consigliere Cileto

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO
Frazione San Bernardino. Chiedevo se, come mi risulta, le strade come tutto ciò che è di  
pertinenza comunale, è ancora di pertinenza comunale, le strade di San Bernardino e se 
sì, come credo, non siamo e se Finale Ambiente è incaricato di tenere pulite le strade, i  
dossi, insomma il bordo strada o se invece è stata data una convenzione o insomma un 
subappalto a qualche ditta per dare le pulizie di questa zona e se ci sono altre zone in cui 
sono stati dati dei subappalti per pulire il bordo stradale dalle erbacce e quant’altro. Grazie

PRESIDENTE
Risponde l’assessore Guzzi, prego

ASSESSORE ANDREA GUZZI
Alla prima domanda ovviamente la risposta è affermativa:  le strade di San Bernardino 
sono  di  competenza  comunale.  Sulla  seconda  questione  dipende  dal  gestore.  Noi 
abbiamo  un  accordo  con  Finale  Ambiente,  poi  nelle  percentuali,  nelle  modalità  che 
appunto sia Comune che società partecipate possano attivare, non so di certo se hanno 
dei contratti in subappalto né per quali zone ecco. Diciamo che rimane un po’ nella loro,  
nella  loro  autonomia  gestionale.  Quindi  spero  anche  di  sì,  visto  le  tante  richieste  del  
periodo e visto il momento di problematiche su gran parte del territorio e quindi la risposta 
è .. te l'ho data forse parziale.. ma penso che sia sufficiente, giusto? Ok

PRESIDENTE
.. consigliere Cileto

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO
Una  sola  domanda,  nel  qual  caso  ovviamente  i  cittadini  della  zona  non  hanno  oneri 
maggiori  n?  per  questa  pulizia,  è  legata  comunque  a  Finale  Ambiente  il  quale  poi 
attraverso le tasse... ok, grazie mille... la TARI certo.

PRESIDENTE
Consigliere Cileto

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO
Allora mi hanno di nuovo fatto notare che ci sono zone di Finale dove saltuariamente, ma 
in maniera quasi ritmica spuntano, dei lavo..... dei cartelli, della cartellonistica per i lavori 
stradali; sono zone dove compaiono per un giorno, un giorno e mezzo e poi, senza che 
nulla avvenga, vengono tolti e avviene in maniera abbastanza ritmica nel senso ci sono 
zone tutti  i  giovedì,  zone tutti  i  venerdì che compaiono e scompaiono questi...  questa 
cartellonistica. Chiedevo se c’è un motivo, se ne siete a conoscenza, se..anche perché, se 
veramente c’è un motivo che poi non vengono fatti i lavori, a furia di togliere e mettere, poi 
la gente non le toglie nemmeno più le macchine, quindi a furia di  “al lupo al lupo”, poi 
sono pressoché inutili.  Però chiedevo se c'era una motivazione particolare per queste, 
questa cartellonistica che compare e scompare. Grazie

PRESIDENTE
Assessore Guzzi, prego.

ASSESSORE ANDREA GUZZI
Anche in questo caso non ho segnalazioni  in  tal  senso.  Provo ad interpretare perché 
succede  ogni  tanto  durante  tutto  l’anno,  non  certo  solo  il  periodo  estivo,  che  magari 
cartellonistica messa da parte o della Finale Ambiente per la pulizia stradale o da parte 



delle maestranze comunali per il verde perlopiù, nel momento in cui queste non vengono 
rispettate da un certo numero di mezzi, per esempio, i lavori non possono essere effettuati 
per ovvie  ragioni legate al  timore di  rovinare col  decespugliatore o con altri  attrezzi le 
vetture  lì  parcheggiate;  poi  ovviamente  sia  il  gestore  Finale  Ambiente  che  le  nostre 
maestranze avvisano la PM per le eventuali sanzioni e le rimozioni del caso, ecco laddove 
ci  siano  situazioni  dove  queste  sono  previste.  Questa  è  un’interpretazione.  Non  ho 
segnalazioni in tal senso, quindi questa può essere una giustificazione al quesito da te 
posto, ecco, presumo, possa essere una spiegazione di questo tipo.

CONSIGLIERE TIZIANA CILETO
Perché io stessa, mi è capitato di vedere tutti i giovedì in via Brunenghi in una piazzetta  
sempre questa cartellonistica, a Finalpia verso Calvisio me l’hanno fatta notare, e allora 
insomma era una richiesta che i cittadini volevano capire, non avendo mai visto nessuna 
attività nel giorno in cui viene messa la cartellonistica, ecco. Non perché venisse fatta, ma 
non viene fatta nessuna attività. Per questo veniva fatta la richiesta.

PRESIDENTE 
Altre domande? (voci fuori microfono) Prego, assessore De Sciora.

ASSESSORE FRANCO DE SCIORA
No, come ha detto l’assessore Guzzi, sì, succede, è già successo ….. come ha detto la 
consigliera Cileto, sembra che succeda sempre. Effettivamente è successo, però, come 
ha spiegato l’assessore Guzzi,  imprevisti,  magari  ulteriori  lavori  al  giorno prima hanno 
ritardato  dove  c’era  una  cartellonistica,  perché  purtroppo  chi  mette  i  cartelli  non  è  la 
squadra che fa, fa l’intervento. Proprio per l’assegnazione di compiti chi mette i cartelli è 
stato avvertito il giorno prima, però non è la squadra che fa gli interventi ed è successo,  
qualche volta hai ragione consigliere Cileto, che è stati posti dei cartelli e poi il lavoro, per 
un imprevisto, per mancanza di manodopera o per interventi ancora più urgenti, è stato 
ritardato e non eseguito. Effettivamente è già successo, non sovente, ma è già successo 
(voci fuori microfono) al mercato.

PRESIDENTE
Grazie, consigliere Geremia

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA
Allora io, ha parlato l’assessore De Sciora, mi è venuto in mente, vorrei chiedere un po’ 
quando  saranno  pronte  queste  famose  PEC,  mi  viene  per  sin  da  ridere,  che  aveva 
promesso ai consiglieri all’inizio del...  della vostra Amministrazione. Siamo quasi a due 
anni, cioè quasi, più di due anni e io ho chiesto ultimamente al segretario e mi è stato  
detto più avanti, ne parleremo più avanti. 
Io  non  vorrei,  cioè,  stiamo  perdendo  forse  un  po’  troppo  l’ufficialità  anche  delle 
convocazioni,  perché tra l’altro a me quelle delle commissioni,  vabbè a parte che non 
c’entra, però le Commissioni o i Consigli  comunali può capitare anche che con questo 
sovraffollamento di mail uno possa anche non vederle, quindi chiedevo a che punto siamo. 
Poi ho un’altra domanda.

ASSESSORE FRANCO DE SCIORA
Quello delle PEC non credo che sia un mio compito, però se vuoi me ne faccio (voci fuori  
microfono) sì sì.. quando ero... me ne faccio carico, però me ne faccio carico visto che mi 
hai fatto la domanda, me ne faccio carico.



CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA
Ci era stata già fatta dalla Lorena una domanda chi era, chi fosse interessato, dovevamo 
già fornire dati. Allora, o ci dite “no, non le facciamo” e magari noi ci possiamo attivare per  
farcela per i fatti nostri, non lo so. Però io più che altro per la convocazione  (voci fuori 
microfono)

ASSESSORE FRANCO DE SCIORA
Consigliere Geremia, me ne faccio carico, tranquilla

PRESIDENTE
Grazie

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA
Ho un’altra domanda.

PRESIDENTE 
Prego

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA
Invece chiedevo all’assessore Brichetto riguardo al disability manager di cui avevamo fatto 
poi  una  commissione,  eravamo  arrivati  che  si  doveva  indagare  su  alcune  possibilità,  
volevo sapere a che punto siamo, anche perché effettivamente ci sono sempre più..... è 
sempre  più  attuale  questo...  questa  figura.  Ancora  oggi,  in  questi  giorni  c’è  una  una 
cittadina  finalese  che  si  è  rivolta  ai  social  per  risolvere,  cercare  di  risolvere  una 
problematica con suo figlio che ha bisogno di una carrozzina, ha dei problemi a rapportarsi 
con l'ASL ed effettivamente magari grazie a questa figura potrebbe avere un po’ più forza 
nel riuscire a interloquire con l'ASL. Quindi sapere un attimino a che punto siamo, perché 
c’era forse qualcuno, sapevo anche che forse la dottoressa De Cet mi aveva detto che 
forse poteva essere interessata e volevo sapere se ci sono degli aggiornamenti. Grazie.

Alle ore 15,28 esce il Sindaco Ugo FRASCHERELLI mentre parla il Consigliere Geremia.
Sono presenti n. 15 Consiglieri comunali.

PRESIDENTE
Assessore Brichetto.

ASSESSORE CLARA BRICHETTO
Allora, Rimaniamo in quest’ottica e andiamo dietro a quello che c’eravamo detti e che ti 
avevamo detto che avremmo fatto. La parte politica ha dato l’indicazione, ha fatto la scelta 
di  attuare  nei  tempi  possibili  questa  figura,  perché  come  tu  ben  sai,  questa  figura 
necessita di una preparazione attraverso un corso che ci siamo impegnati a sostenere,  
cioè a carico del Comune. 
Le figure, diciamo che per quello che riguarda la mia parte, la parte sociale, penso, poi  
ovviamente, possiamo sentire il segretario, che la dottoressa De Cet sarebbe disponibile, 
anche perché poi, come avevamo detto, tutte queste procedure poi devono essere attuate 
all’interno degli uffici, per cui è meglio che queste persone si preparino nell’eventualità che 
poi  avessimo dei  fondi  o  una possibilità  di  attuare,  così,  un  accordo con qualcuno di 
esterno che, magari, ha già fatto questo tipo di lavoro. Comunque è necessario che chi fa 
il lavoro internamente sia preparato per poi andare a discutere con questa figura esterna. 
Per cui quello l’abbiamo identificato, credo che anche da parte dell’assessore ai  lavori  
pubblici ci sia questa volontà e ci sono le persone disponibili, bisogna avere una laurea. 
Abbiamo appurato che non tutti,  per esempio,  avevamo la disponibilità da parte di  un 



nostro geometra che però non può accedere a questo tipo di corso perché non ha una 
laurea, anche laurea breve, ma bisogna essere laureati. 
Quindi l’intenzione e la volontà da parte dell’Amministrazione è di andare a concludere 
questa procedura. Direi che nell'autunno dovremmo già capire sia le persone e sia come 
accedere a questo corso, che peraltro è facile perché poi sono delle procedure standard 
per cui e.. trovare più che altro le figure secondo me e poi valutare anche all’esterno quello 
che ci  può essere utile per velocizzare anche tutto quel discorso che abbiamo fatto in 
commissione che riguarda, appunto, le disabilità.
Per  quanto  riguarda  l'ASL  in  questo  momento  tu  sai  che  i  rapporti,  cioè  i  rapporti  è 
sbagliato, diciamo che il nostro interloquire non è così facile, perché noi siamo dal punto di 
vista sociale siamo molto disponibili, devo dirti la verità, loro un po’ meno e questo, se 
qualcuno ha voglia di leggere anche quella carta, quel.. piccolo libricino che è venuto fuori 
dal lavoro che è stato fatto sul nostro territorio, si evince molto chiaramente, cioè si vede 
come l'ASL, a differenza, diciamo, di quello che i Comuni, non dico il Comune di Finale, 
ma parlo a livello distrettuale, fanno sia come … diciamo come personale ma non solo, 
anche dal punto di vista economico, mette nei vari progetti e soprattutto nel lavoro che 
viene fatto poi, che dovrebbe essere un lavoro di dipartimento sociosanitario, quindi è da 
da dieci anni che si parla di questa roba ma non ne veniamo a capo, l'ASL è sempre molto 
carente. E questo lo ribadiscono tutte le figure – ripeto, se avete voglia di  leggerlo,  è 
interessante – che hanno parlato diciamo nel merito di questa situazione. 
Però, ci stiamo dietro e, se quella signora ha bisogno di noi,  fai che portarla giù da noi e  
vedremo di dare una mano, come abbiamo fatto sempre. Grazie.

Alle ore 15,29 rientra il Sindaco Ugo FRASCHERELLI mentre parla l'Assessore Brichetto.
Sono presenti il Sindaco e n. 15 Consiglieri comunali.

PRESIDENTE   
Ci sono altre domande? Va bene, allora cominciamo con l’ordine del giorno.

Il presente verbale viene letto e sottoscritto.

Il Segretario Generale
F.to  Dott.ssa Isabella Cerisola

Il Presidente
F.to  Delia Venerucci
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82/2005 e rispettive norme collegate


